

第4回 秀明会伊勢拠点建設阻止対策委員会ニュース



神慈秀明会伊勢拠点建設阻止対策委員会（月読台自治会・五十鈴ヶ丘団地自治会）平成28年1月

<http://www.taisaku-ise.info/> または「秀明会 伊勢」で検索 1/19 現在のアクセス数：1563件

御幸道路沿いで街頭署名活動を実施

1月9日（土）に街頭署名活動を行いました。当日は子どもからお年寄りまで約50名が集まり、参拝帰りの観光客へ14時から16時までの2時間で約200枚の建設反対趣旨を記載した署名用紙を手渡しました。その場で快く署名に応じてくださる方も多く見られ、その住所を見ると、東京、名古屋、京都、大阪など全国各地から伊勢を訪れていることが分かりました。また当日は観光バスの往来もたくさんあり、車中から反対活動の様子を興味深げに覗き込む乗客も多く見られました。

幼い子どもたちが一生懸命に「お願いします！」とビラを配る姿に大人も奮起させられ、初めての街頭活動を通して住民の団結力が深まりました。今後、反対活動が一層盛り上がるよう期待します。

当日の様子は1月15日付中日新聞に掲載されました（裏面参照）

なお、次回の街頭署名活動は1月31日（日）13：00～15：00までおはらい町で行います（雨天の場合2/7（日）に延期）。今回も途中参加・退席可とします。宇治浦田駐車場に隣接する俵田屋さんの駐車場20台分をお借りできましたので、なるべく乗り合わせてお越し下さい。



今後の対応

- ・御幸道路沿いへの幟の追加設置
- ・街頭署名活動（おはらい町、外宮前広場、宇治山田駅前など）
- ・マスコミへの情報提供、取材依頼
- ・対策委員会ホームページの充実、アクセス数増加（「家族を新興宗教から守ろう」のサイトにて紹介されたため、アクセス数が急増中です。ヤフー等で「秀明会 伊勢」と検索すると我々のHPが上位で表示されます）

御幸道路沿いに幟を設置する12月27日（日）に御幸道路沿いを中心に、「神慈秀明会伊勢拠点建設反対」の幟を設置しました。1月5日（火）には、恒例の内閣総理大臣の伊勢神宮参拝がありましたので、安倍総理や内閣閣僚もこの幟をご覧になられたことでしょうか。また、多くの国会議員が年始には伊勢神宮に参拝するので、この問題が永田町でも話題に上っているかもしれません。

幟設置の目的は、日本全国から伊勢神宮（内宮）に参拝に来られる方たちに、この問題を知って頂き、さらには各地での建設反対運動、信者と教団とのトラブルなどもご理解頂くことです。

なお、御幸道路沿いで幟の設置が可能な私有地を探しています。お知り合いの方などお心当たりがございましたら、各自治会役員までご一報ください。